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REQUEREMOS, nos teÍmos que Íegem o art. 1,49, § 1" do Regrmento Interno desta Casa de

Leis, seja encaminhado expediente ao Senhor, Leonaldo Paranhos, Ptefeito de Cascavel e

tespondendo interinamente como Gestor do Território Cidadão, solicitando informações âceÍca
de tecursos financeiros oriundos dos cofres públicos e que foram destmanados no exercício
financeiro de 2019 paÍ^ as associações de moradores de Cascavel, paru reformas e melhorias
nos salões comunitários:

1,. Houve por parte dos cofres públicos municipais a desunação de recursos financeiros
paru atende a um Ptograma de Recuperação dos Salões Comunitários? Tais como, reformas, melhorias
entÍe outros tipos de obtas e serviços?

2. Se houve o tepasse de recursos ftnanceitos, informar por meio de planilha {tnance:ta
oficial, demonstrando o montante financeiro que foi tepassado e idenuÍicar quais foram as associações
beneficiadas e respectivos valores que cada associação recebeu;

3. O Programa teve sequência flo âno de 2021,? Se sim, identificar a dotação orçamentária com
respectiva fonte de recuÍsos ptevisto na Lei Orçamentária Ânual, bem como se já houve repasse de

Íecursos pata as associações?

4. Quais foram os critérios paÍa Íepasse dessas vetbas e escolha de qual associação seria

beneficiada? Os beneficiados recebetam repasse de recursos ou destinação de material?
5. Havia preúsão de prazos p^r^ as reformas e ou investimentos?
6. Das associações que recebeÍam ÍecuÍsos financeiros, quais tiveram obtas conclúdas e

fiscalizadas com relatórios finais?
7. Das associaçôes que receberam Íecursos financeiros, quais tivetam obras executadas

parcialmente e quais foram as providências tomadas?
8. Das associações que recebeÍam ÍecuÍsos Írnanceiros, quais não executaÍam as obras e quais

as providências que foram tomadas pelo Executivo Municipal?
9. Considerando existit 48 salões comunitários e patte foram atendidos Íresta etapa, o

Teritório Cidadão prevê ÍecuÍsos paÍa prossegrrt . atender a totaüdade? Quando e de que forma?

É o qr. requeÍem. Sala das Sessôes

Cascavel, 26 de abll de 2021,

Santello
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Justificação

Os vereadores, Professor Santello e Serginho Rrbeito, solicitam 
^o

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, pedido de Informação, como segue, sobre questionamentos
tecebidos de munícipes, Ílo que se refere à conclusão de obras de teformas em detetmrnados salões

comunitários em Cascavel.

Como sabido, em 201.9 o poder executivo disponibüzou vetbas paÍa que vâias
associações de moradores pudessem teahzat teformas nos salões comunitários, porém muitos bairros
ainda estão deteriorados e flem sequeÍ iniciaram as obras. Alguns estão com obras sem estaÍem

conclúdas.

Sendo assim, acreditamos que as informações que ptecisamos são pertinentes e

necessádas, pois através delas poderemos fazer o ttabalho de legisladot e ftscallzador, atendendo assim,

as demandas de moradores de bairros que não conseguem usaÍ os salões comunitários por falta de

manutenção ou depredação.
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